Rubrik: Stadtmerkmale | Natur



Bergisch Gladbach blüht auf!

Sie wollen für den Bergisch Gladbacher Kreisverkehr eine möglichst zeitlose, billige, jedoch ansprechende Variante?

Hier ist unser Ergebnis, welches all diese Aspekte beinhaltet und zudem noch leicht pflegbar, anpassbar zur jeder Jahreszeit und ebenfalls auffällig und modern ist: Unser Entwurf besteht insgesamt aus drei Etagen, die alle individuell gestaltet werden. Ganz natürlich und schlicht wird unsere erste Etage mit Gras bepflanzt. Mit bunten Blumen wie z.B. Stauden, bunte Wiesenmischungen oder Hortensien wird die zweite Etage beschmückt. Dies sind vor allem lang blühende und äußerst robuste Blumenarten, so dass die Bewohner von Bergisch Gladbach möglichst lange etwas von der Blumenpracht haben und so wenig Aufwand wie möglich zur Pflege erfolgen muss. Größere und auffallendere Blumen kann man auf der dritten Etage sehen. Somit wird ein Kontrast zu den anderen Stockwerken hergestellt, was die kleinste Etage am meisten herausstechen lässt. Dies hört sich jetzt natürlich nach einem ganz normalen Blumen-Kreisverkehr an, wie man ihn schon tausendmal gesehen hat, doch der Kreisverkehr von Bergisch Gladbach soll selbstverständlich besonders sein. Aus diesem Grund haben wir uns noch etwas individuelles überlegt. Zweifelslos soll der Kreisverkehr auch Bergisch Gladbach widerspiegeln. Eine Inspiration für uns war an dieser Stelle das Hollywoodsign. Da dies uns jedoch zu einseitig war, dachten wir, wäre dies in Form von Bergisch Gladbach in Kombination mit schön gepflanzten Blumen das perfekte Design. Die aus Metall bestehenden Buchstaben stehen auf dem Rand der zweite Etage und umranden somit die Blumen. Diese Anordnung der Buchstaben und Blumen lässt jeden Autofahrer schon von weiten den Kreisverkehr sehen und bestaunen. Zudem lässt er sich sich von jeder Seite bewundern, egal ob man von links oder rechts kommt oder ob man ein großes oder kleines Auto fährt. Die Frage die sich jetzt natürlich stellt ist:

Was ist im Winter?!

Hierfür haben wir aber auch schon eine Lösung gefunden. Da Blumen im Winter keine Option sind, wird anstelle dieser ein Weihnachtsbaum auf der höchsten Plattform aufgestellt. Damit groß und klein sich an dem Weihnachtsbaum erfreuen können haben wir uns hierzu auch noch eine passende soziale Aktion überlegt. Ein Wochenende lang, werden am Markt verschiedene Stände aufgestellt, wo jeder die Chance bekommt, Weihnachtsbaumschmuck jeder möglicher Art zu basteln. Der Weihnachtsbaum wird anschließend mit diesem Schmuck und Lichterketten geschmückt. So wird dies ein perfekter Weihnachtsbaum, woran jeder Teil haben kann und das Gemeinschaftsgefühl gestärkt wird!